



学校だより

かわきた



令和6年1月29日
川北町立川北小学校
校長 荒木 真美

《かながえる子 わぎをみがく子 きれいな心の子 たくましい子》



奥能登では、依然として避難所生活が続き、学校が再開していない地区もあります。一日も早い復旧・復興をお祈りいたします。

学校では、連日の寒さにも負けず、雪が積もるたびに運動場で雪遊びをする元気な子ども達の様子が見られます。また、雪の中、高学年が低学年を守りながら、そして見守り隊の方に見守られながら集団登校する姿も見られます。

子ども達の安全な登校のため、保護者、地域の方に支えられていることに感謝しております。本当にありがとうございます。

先週より、インフルエンザによる児童感染も増えてきています。引き続き感染予防対策を徹底し教育活動に取り組んでまいります。各家庭におかれましても、「マスクの着用」「手洗い」や「うがい」はもちろん、十分な睡眠がとれるようご配慮をお願いいたします。毎朝の健康観察、帰宅後の過ごし方についての注意喚起もよろしくお願いいたします。



1月15日(月) 5・6年 OST

OSTとはOnline Speaking Training (オンライン・スピーキング・トレーニング)の略で、オンラインで海外の英語の先生と会話をする授業です。5年生は初めて、6年生は二度目の体験でした。オンラインですが、初めて会う海外の方と、一対一で英語を使ってコミュニケーションを取ることができ、貴重な体験となりました。



1月17日(水) 地震のときの身を守る行動



学校で突然地震が起こったことを想定して、避難指導をおこないました。いざというとき、どこで地震にあうかわかりません。「教室」「廊下」「階段」「運動場」「トイレ」「図書室」どこで地震が起きようと、あわてず、落ち着いて、自分の身を守る。そして、少しでも早く安全な所へ避難し、これからも自分の命を守る行動をしていくことを確認しました。

1月26日(金) 命の授業

5年生が、助産師の埴田先生から、命の誕生のこと、思春期のこと、これからの皆さんにとって大事な話を聞きました。自分達が生きていることの意味も教えてもらいました。かけがえのない命、大事にしたいですね。そして、何より、「みんな、生まれてきてくれて、ありがとう！」



1月29日(月) ~ なわとび旬間

冬の体力づくりに取り組みます 運動不足になりがちな冬期間、体力作りの一環として、全校で長休みや体育の時間に8の字跳びに取り組みます。この運動の機会に児童の体力向上を図るとともに、目標に向かって取り組む忍耐力や児童同士で教え合う思いやりの心を育てていきます。



※先週より、輪島から転入生を迎えました。今後、珠洲からの転入生も予定しています。
ようこそ、川北小学校へ！！ ぜひ、みんな仲良くしてくださいね。